



Un dimanche en musique pour des centaines de personnes.

Dimanche en concert

La salle des fêtes de l'hôtel de ville était pleine à craquer hier matin grâce à la Philharmonique « La Seynoise » qui donnait son traditionnel concert de la Sainte-Cécile. Sous la direction de Jean Arèse, l'orchestre a offert au public un registre très varié. Il y en avait pour tous les goûts. Il a fallu rajouter des chaises et encore des chaises pour satisfaire tout le monde.

L'entrée bien que gratuite était à la générosité de chacun et le plateau s'est bien rempli. Cet argent complètera la cagnotte en cours pour insonoriser la salle de la rue Gounod. En effet, quelques problèmes de voisinage se font jour, cette année, a souligné le président de la Philharmonique « La Seynoise ».

Hier avec un répertoire bien choisi, un public chaleureux et nombreux, les musiciens ont fait honneur à leur patronne, Sainte-Cécile.